
Jahreshauptversammlung FFW Warfleth
02.02.2018

Ort: Feuerwehrhaus Ganspe
Zeit: Beginn: 20:01 Uhr

Anwesend: U.Drogi, J. Tychsen sen., M.Brust, K.Hinz, T.Schrön, K. Ahlers, L.Belitz, B.Birkholz, S.Garbade, 
M.Greitemeier, J.Günther, J.Hennemann, K-A.Hinz, M.Lohmann, A.Maguna, H.Meyer, 
C.Schröder, V.Windhorst  

Schriftführer: Heinz Onken

Tagesordnung: 1. Begrüßung und Eröffnung
2. Genehmigung des Protokolls der letzten JHV
3. Bericht des OBM
4. Jahresbericht der JFW
5. Ehrungen und Beförderungen
6. Gäste haben das Wort
7. Verschiedenes

TOP 1 OBM U. Drogi eröffnete die Jahreshauptversammlung 2018 der FFW Warfleth mit der Begrüßung
der Anwesenden: Bürgermeister, Ratsmitglieder, Presse, Fachbereichsleiter, Alterskameraden, GBM, 
stellv. GBM, Ehrenortsbrandmeister.
Entschuldigt haben sich für diesen Abend: Frau Logemann, Herr Janßen, und Herr S. Schröder.
Gegen die Tagesordnungspunkte gab es keine Einwände.

TOP 2 Das Protokoll der letzten JHV 2016 wurde genehmigt.  
TOP 3  Der Jahresbericht 2017 wurde vom OBM U. Drogi verlesen.
TOP 4 Der Jahresbericht der JFW  2017 wurde von S. Garbade vorgetragen.
TOP 5 K. Niekamp nahm an diesem Abend die Ehrungen und Beförderungen durch.

Geehrt wurde: G. Flegel, er bekam die Ehrennadel in Silber
H. Völker konnte die Auszeichnung persönlich nicht entgegen nehmen

Befördert wurden: K.A. Hinz zum Oberfeuerwehrmann
J. Tychsen zum Oberlöschmeister
T. Schrön zum Hauptlöschmeister
K. Hinz zum Hauptlöschmeister
H. Meyer zum Oberbrandmeister
S. Garbade konnte nicht befördert werden, hier hatte sich ein Fehler in der 
Datenübermittlung eingeschlichen.

TOP 6 Herr Schierenstedt bedankte sich für die Arbeit der Feuerwehr. Er hielt noch einen kleinen Vortrag 
über den in die Altersabteilung wechselnden Ehrenortsbrandmeister G. Flegel und für seine aktive 
Gestaltung der Feuerwehr. Er ist auch auf die geschilderten Probleme von U. Drogi eingegangen mit 
dem Hinweis, das es kein großes Problem sei einige davon zu lösen.
Herr Lehmkuhl stellte sich vor, Herr Liedtke, Herr Hohlen und Herr Hohnholz bedankten sich für die 
Einladung.
Herr Heilbült erwähnte das wir Arbeit vor uns herschieben und es noch nicht erkennbar das was 
geschieht. Wir sollten etwas Geduld haben, die Tore sind auf der Tagesordnung. Die Heizung ist 
schon neu und ein Fahrzeug auch.  Das Thema mit dem Sport und Geldwerten Vorteil wurde noch
einmal geklärt. Außerdem erwähnte er noch das Thema der gesellschaftlichen Tendenzen zur
Gewalt und Angriffe auf ehrenamtliche Mitarbeiter der Feuerwehr. Im Anschluss bedankte er sich 
auch für die Arbeit der Feuerwehr. Anmerkung: (Von den Toren entspricht nur noch eins der Unfall-
Unfallverhütung)
K. Niekamp erwähnte noch einmal die Arbeit der FW in der Gemeinde Berne und warb noch mal 
dafür, Personal für die Einheiten der Funkgruppe und Umweltzug zu stellen.
J. Tychsen bedankte sich noch mal für die Arbeit ebenso H. Meyer der U. Drogi noch einen Sticker 
der Gemeinde Berne an den Revers heftet.



Ein Dank ging an E. Hinz für das gemachte Essen.

Ende der Sitzung 21:45 Uhr


